



Breiter Schulterschluss für den Vorlesetag am 8. Juni.

Am 8. Juni ist Vorlesetag: Jeder ist zum Mitmachen eingeladen

Bildungslandesrat Werner Amon lädt alle Generationen zum gemeinsamen Lesen beim Steirischen Vorlesetag im ganzen Leseland Steiermark.

Das Rezept für den bereits siebten Steirischen Vorlesetag, der heuer am 8. Juni stattfindet, ist einfach: Einen gemütlichen Ort auswählen, ein Buch schnappen und Kinder, Jugendliche und aber auch Erwachsene mit einer Geschichte begeistern. Bildungslandesrat Werner Amon lädt alle Generationen zum gemeinsamen Lesen ein.

Denn der Grundstein für die Fähigkeit zu lesen wird schon lange vor dem Eintritt in die Schule – mit dem Vorlesen in der Kindheit – gelegt. Lesen ist der Schlüssel für Bildung, Wissen

und Kommunikation.

„Mit dem Steirischen Vorlesetag setzen wir ein wichtiges Zeichen für Leseförderung. Lesen ist ein wesentlicher Teil der Grundbildung von Kindern. Der Steirische Vorlesetag rückt diese Kompetenz auf spannende und spielerische Art in den Fokus und vermittelt damit ein positives Leseerlebnis. Es ist wunderbar zu sehen, dass an diesem Tag überall und an den unterschiedlichsten Orten vorgelesen wird“, lädt Bildungslandesrat Werner Amon alle zum Mitmachen ein. •